

Bordeaux

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

350 m²

Réf. 06036

2 180 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX - SAINT-SEURIN - SOMPTUEUSE MAISON BOURGEOISE XIX° - 6 CHAMBRES - JARDIN 425M² - PISCINE À proximité immédiate du quartier prisé de Saint-Seurin, son esprit village et ses commerces de bouche... venez découvrir cette superbe maison bourgeoise XIXème d'environ 350m² entièrement rénové en 2017 par architecte avec des matériaux nobles et premiums. Dès l'entrée, le hall, majestueux et d'une élégance rare donne le ton: de magnifiques et vastes volumes de vie font de cette demeure la parfaite maison de famille! La maison a conservé ses prestations anciennes: Parquets, cheminées, moulures et ...

Exclusive listing bordeaux sotheby's international realty bordeaux - saint-seurin - sumptuous 19th century bourgeois house - 6 bedrooms - 425m² garden - swimming pool in the immediate vicinity of the popular saint-seurin district, with its village atmosphere and food shops... Come and discover this superb 19th-century bourgeois house of around 350m², completely renovated in 2017 by an architect using noble, high-quality materials. As soon as you enter, the majestic and unusually elegant hall sets the tone: magnificent, spacious living areas make this the perfect family home! The house has ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY